

SECVER invita a las presentaciones de danza de Nuestros Artistas PECDA 5.0 en el Mezanine del Teatro del Estado

La **Secretaría de Cultura de Veracruz** invita al público a disfrutar las **Presentaciones escénicas conjuntas** del programa Nuestros Artistas PECDA 5.0: ***Fémína, Mulier***, de Linda Gabrielle Aguilar; ***Desarrollo de un solo a partir de la investigación de la búsqueda de identidad***, de Thayra Sentmanat Díaz; y ***Viejando por el cuerpo***, de Lidia Selene Vázquez. La función se realizará el miércoles 29 de mayo a las 19:00 horas, en el Mezzanine del **Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”**. La entrada es gratuita con cupo limitado.

Fémína Mulier, de Linda Aguilar, presenta una pieza que habla sobre el miedo de no volver a casa sana y salva que le invade a cualquier mujer que camina por las calles. **Linda Gabrielle Aguilar** es una joven bailarina de 17 años de edad, cursa el 5º año bajo la metodología cubana en la Academia de Ballet Cubano ABC, ha obtenido diversos premios en concursos nacionales e internacionales. Actualmente es beneficiaria PECDA Veracruz 2023 en la categoría Adolescentes creadores nuevos talentos.

Desarrollo de un solo a partir de la investigación de la búsqueda de identidad, de Thayra Sentmanat Díaz, resalta el prejuicio y las expectativas impuestas por la sociedad, definiéndolo como una batalla constante, fría y compleja que limita al ser auténtico. Esta pieza busca responder al interrogante ¿dónde encuentro mi identidad a pesar de estos obstáculos?. **Thayra Sentmanat Díaz** estudió artes escénicas en Roberson Middle School en Houston, Texas. Además, participó en el 15º Concurso Estudiantil de Composición Coreográfica del Encuentro Nacional de Estudiantes de Danza Contemporánea. Es beneficiaria PECDA Veracruz 2023 en la categoría adolescentes creadores nuevos talentos y actualmente se desempeña como intérprete de la compañía juvenil de Artífice Centro Vocacional y Profesional para la Danza.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Secretaría de Cultura

Viejando por el cuerpo, de Lidia Vázquez, es una puesta en escena que reflexiona sobre el cuerpo asignado a cada persona, el cual viene sin manual de instrucciones que indique cómo habitarlo. Reflexiona sobre el envejecimiento, destacando los cambios que se presentan en los huesos y la piel con el paso de los años. **Lidia Selene Vázquez** es activista del cuerpo y creadora escénica, egresada de la Facultad de Danza de la Universidad Veracruzana. Co-directora del grupo Veinte15, seleccionado dentro de la convocatoria de Teatros de la Ciudad de México por la Secretaría de Cultura de la CDMX, coordinadora de gestión y producción e intérprete de la obra de danza teatro itinerante *Mujeres que sueñan sobre ruedas*, proyecto apoyado por el Sistema de Apoyos a la Creación y Proyectos Culturales. Es beneficiaria del PECDA Veracruz 2023 en la categoría Jóvenes creadores, actualmente dirige el proyecto de investigación corporal-escénica Somas Cuerpx.

La SECVER reitera la invitación a las **Presentaciones escénicas conjuntas** del programa Nuestros Artistas PECDA 5.0, el miércoles 29 de mayo a las 19:00 horas, en el mezzanine del **Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”**. La entrada es gratuita con cupo limitado. Conoce todas las actividades del Teatro del Estado en sus redes sociales [@TeatroDelEstado](#) y descubre la programación de la Secretaría de Cultura en el Facebook, X e IG [@SECVERoficial](#) y en www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN